
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence ARL-922-AA

Prix 249 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exclusivite - antibes - dans le quartier de la badine, ce beau 2 pièces de 48m² avec

belle  vue  mer,  très  lumineux,  est  situé  au  1er  étage  (mais  équivalent  à  un  2ème

étage)  d'une  résidence  recherché  avec  ascenseur,  gardien  et  grande  piscine.

l'appartement est très bien entretenu (la cuisine, la salle de bain et les sols ont été

refaits  en  2019)  et  il  offre  un  salon  climatisé  donnant  directement  sur  la  grande

terrasse de 15m² avec une vue mer, cuisine toute équipé, une chambre spacieuse

de  14m²  avec  de  nombreux  placards,  également  avec  vue  mer,  donnant  sur  la

terrasse, une salle de bain. Vendu ...

Sole  Agent  -  In  the  residential  area  Badine  in  Antibes  with  walking  distance  to

shops,  city  center  (1,4  km)  and  sandy  beaches  (1,1  km)  -  Sunny  1  bedroom

apartment  of  48m²,  with  a  sea  view  from  the  living  room,  the  bedroom  and  the

south facing terrace.The apartment is located on a high first floor and consists of a

fully equipped kitchen, a living room facing the terrace, 1 large bedroom also with

access  to  the  terrace,  a  shower  room  with  WC,  cellar,  lift,  parking  place.  Large

swimming  pool  in  the  residence  as  well  as  a  caretaker.It  is  also  possible  to

purchase an additional parking space ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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